

'Hilará' sector textil caída en producción en este año (El Financiero 10/02/14)

'Hilará' sector textil caída en producción en este año (El Financiero 10/02/14) (Isabel Becerril) Lunes, 10 de febrero de 2014 El 2013 fue un mal año para la industria textil, porque cerró con un crecimiento de apenas 1.7 por ciento y sus expectativas para este año, tampoco son muy positivas, porque los empresarios del sector proyectan que cerrarán con un avance entre 1.1 a 2 por ciento. Moisés Kalach Balas, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), señaló que el año pasado en el segmento de fabricación de insumos textiles se registró una caída de 3 por ciento con respecto a 2012 y la estimación para el cierre de 2014 indica que caerán 2.4 por ciento adicional. A la industria de telas también le fue mal en materia de exportaciones al registrar una descenso de 6.1 por ciento con respecto a 2012, anotó el dirigente. Para este año se espera un crecimiento de 6.5 por ciento en las exportaciones que servirán sólo para recuperar el terreno perdido en 2013, apuntó. Durante la entrevista, Kalach Balas señaló que el sector reportó un crecimiento de 6.4 por ciento en la generación de empleos en 2013 y en este año prevén que aumente en 4.7 por ciento. Sostuvo que la administración de Enrique Peña Nieto ha trabajado en el combate a los productos que entran al país por debajo de su valor real y tiene la preocupación de intentar concluir el conflicto textil que se tiene con China. Recordó que la Cámara que dirige interpuso en 2013 una denuncia ante la Organización Mundial de Comercio por prácticas desleales de subsidios cruzados en China, proceso que sigue en curso. Pese a la demanda, el presidente textil asegura que ese país asiático es un mercado de exportación para los industriales mexicanos e insistió en lo importante que no haya subsidios cruzados. Por otra parte, dijo que uno de los temas en que están concentrados los empresarios del ramo son las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés), en particular por Vietnam, porque si no se establecen reglas claras con ese país, puede inundar al mercado local con productos chinos triangulados y aclaró que ningún sector productivo de México ha manifestado querer retirarse de las pláticas por el pacto, más bien se han ocupado por salir bien en las negociaciones.